



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



'ES UNA MALA NOTICIA': EXPERTOS
SALIDA DE YORIO DEJARÁ
HUECO; SUCESOR DEBERÁ
TENER PERFIL TÉCNICO. PÁG. 5

EN LOS MERCADOS Y CON CALIFICADORAS

Clave, que relevo de Yorio cuente con credibilidad

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La salida del Subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, representa para los analistas una mala noticia porque era de alguna manera el portavoz de la dependencia con los mercados financieros, y con ello dejará un hueco difícil de llenar, afirmó Marco Oviedo.

El estratega para América Latina del banco brasileño XP Investments, consideró que “quien lo releve debe tener experiencia en manejo macrofinanciero y de deuda, porque se vienen temas complicados, ahora con el ajuste fiscal, y los retos que enfrenta Pemex.

Especialistas consultados concordaron en que el subsecretario de Hacienda que llegue tiene que tener un perfil de economista y financiero con la capacidad de tratar con los grandes inversionistas, agencias calificadoras y además



Yorio. Laboró en el Banco Mundial, Banobras y en el gobierno de la CDMX.

entender de finanzas públicas para la elaboración del presupuesto y la política fiscal.

Pablo López Sarabia, profesor investigador de la división de Ciencias Económico Administrativas de la Universidad Autónoma Chapin-

go, expresó que el eventual relevo en la subsecretaría debería tener un perfil técnico elevado y que sea bien valorado por los mercados y empresarios.

Se requiere, dijo, un funcionario con una gran capacidad de diálogo y de generar consensos para los desafíos que se presentan, entre ellos reducir el déficit fiscal, en un entorno donde los diferentes grupos y secretarías defenderán sus recursos, y bajo un escenario que no contempla una reforma fiscal.

Miguel González, coordinador del Centro de Estudios Financieros de la Facultad de Economía de la UNAM, recalcó que el subsecretario sustituto debe ser una persona con gran capacidad técnica y con un amplio reconocimiento en el mundo financiero internacional, pero a la vez debe ser un funcionario de total confianza del secretario para que pueda compartir la misma visión del titular de la dependencia.

“Yorio hizo un buen papel, pero proviene de la administración del anterior y, al parecer, Ramírez de la O desea contar una persona con quien tenga más afinidad”, dijo.

López Sarabia señaló que el secretario de Hacienda Ramírez de la O, ha mantenido un bajo perfil y ha sido el subsecretario quien ha tenido visibilidad en medios y foros, y ha sido un interlocutor con empresarios, miembros del sector financiero local y foráneo.

CLARIFCULIRO